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Beantwortung zur Anfrage 184/2008

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 0438-09

Stuttgart, 30.05.2008

Beantwortung zur Anfrage

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

FDP-Gemeinderatsfraktion                      

Datum

21.05.2008

Betreff

Steinbodenbelag im Großen Sitzungssaal

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Im Zuge des Projekts 'Bürgerfreundliches Rathaus' wurde im Großen Sitzungssaal
des Rathauses ein neuer Bodenbelag verlegt. Im dem Baubeschluss  zugrunde lie-
genden Raumbuch war seinerzeit festgelegt worden, dass dieser Bodenbelag aus
Naturstein bestehen soll. Auf Vorschlag des beauftragten Architekturbüros KBK war
daraufhin im Rahmen eines Bemusterungstermins ein Muschelkalkbelag ausgewählt
worden. An dieser Bemusterung haben neben den Architekten Vertreter des Haupt-
und Personalamts und des Hochbauamts teilgenommen; eingeladen waren zudem
die Fraktionsvorsitzenden aller Gemeinderatsfraktionen.

Muschelkalk ist ein Naturstein, der teilweise ungebundene Einschlüsse aufweist, die
insbesondere bei hohen Punktbelastungen und geringer Überdeckung zu Ablösun-
gen in der Oberfläche führen können. Diese Ablösungen wurden, teilweise auch im
Rahmen der bestehenden Gewährleistungsansprüche, ausgebessert und resultieren
nicht aus einer mangelhaften Leistung. In Einzelfällen können weitere Ausbesserun-
gen erforderlich werden. Der übliche Gebrauch, dazu zählt auch das Betreten mit
Pfennigabsätzen, ist nicht eingeschränkt.

Bei dieser Sach- und Rechtslage besteht kein Anspruch auf Schadensersatz.

Dr. Wolfgang Schuster
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Verteiler

<Verteiler>

2. Über

Referat AK

an

3. Herrn Oberbürgermeister zur Zeichnung

4. 10-1.3 zur Vervielfältigung

5. Verteilung der Drucksache

6. 10-1.7 Wv

7. 10-1.4 zA


